

MEDIOAMBIENTE

Plantas solares en edificios municipales

La Junta de Gobierno acordó declarar desierto y licitar de nuevo el procedimiento abierto convocado para la instalación de plantas solares fotovoltaicas en zonas de titularidad municipal. Esta declaración se ha adoptado tras conocer los informes del jefe del Gabinete de Estudios Económico-Financieros y del secretario general del Ayuntamiento relativos a la imposibilidad de homologar las ofertas recibidas y la confusión de las mismas en lo relativo a los criterios para determinar el canon a ingresar, circunstancias que dificultaban la valoración de las propuestas realizadas. Teniendo en cuenta esta circunstancia y para unificar estos criterios, se ha optado por iniciar de nuevo el procedimiento, han informado fuentes municipales. Así se ha determinado que el canon de explotación se fijará sobre el 5 por ciento de los ingresos brutos anuales al alza.

TURISMO

800 touroperadores promocionan LuxGreco

El Patronato Municipal de Turismo ha informado a más de 800 touroperadores de ámbito nacional e internacional, así como a las oficinas de turismo de toda España de la programación que tendrá lugar en la ciudad de Toledo con motivo del espectáculo de luz y sonido "Toledo Lux El Greco" el próximo mes de julio. Según informa el ayuntamiento, el consistorio toledano espera recibir a miles de personas en la ciudad de cara al desarrollo de este importante evento cultural, que se celebrará los días 9, 10, 16 y 17 de julio por la noche sobre algunos de los más emblemáticos monumentos de la capital castellano-manchega como la Puerta de Bisagra, la catedral de Toledo o el monasterio de San Juan de los Reyes. Este espectáculo fue visto el año pasado, en su primera edición, por más de 80.000 espectadores en sus diferentes sesiones, por lo que el Ayuntamiento seguirá promocionando 'Toledo Lux Greco' con el fin de intentar superar estas cifras en esta ocasión. El grupo popular municipal criticó, la semana pasada, la falta de promoción de este evento fuera de la provincia.

EMV

A concurso 84 viviendas en el Polígono

La reunión del Consejo de Administración de la EMV aprobó en su última reunión el pliego del concurso de obra para la construcción de las 84 viviendas de alquiler con opción a compra en la calle Valdemarías de la Fase V del Polígono. Se trata de una de las dos parcelas cedidas a la promotora municipal en contraprestación por sus terrenos en Vega Baja. Las obras comenzarán previsiblemente durante octubre, y tienen un plazo de ejecución de catorce meses. También se aprobó la licitación de la redacción del proyecto de ochenta viviendas protegidas de régimen general y locales comerciales en la antigua parcela de Finvissa, situada en la calle Río Bullaque del mismo barrio. Aunque en un primer esbozo la EMV ha calculado que se podrían construir 107 viviendas en este espacio, ha optado por bajar el número y ampliar su tamaño, para que tengan entre ochenta y cinco y noventa metros. La opción de compra de la parcela se ejercerá en mayo y posiblemente se materialice la primera semana de junio.

Lo que ha quedado sobre la mesa, a petición del PP, es la aprobación definitiva del proyecto de 138 viviendas de régimen general en la avenida de Boladiez a favor de Taller de Arquitecturas Sánchez-Horneros. Se trata de la otra parcela recibida por la EMV en contraprestación a Vega Baja. Su adjudicación definitiva no la puede ejecutar el vicepresidente, como es habitual, sino que le corresponde al Consejo de Administración, por la cuantía económica que supone. El gerente de la EMV, Luis Enrique Espinoza, explica que no es el Consejo de Administración, sino el Ayuntamiento, el que debe decidir sobre el recurso, que en su día interpuso el Colegio de Arquitectos, que estimaba que se había exigido un trabajo excesivo a los arquitectos en el proyecto básico. El Ayuntamiento ya desestimó el recurso, pero ahora el PP ha pedido más tiempo para estudiar el expediente. No obstante, Espinoza espera que cuando el PP estudie la documentación, se apruebe la adjudicación por unanimidad en junio, cuando se celebre el próximo Consejo.



TRÁFICO

Cortes en el Casco durante el fin de semana y más autobuses por el Corpus

El Ayuntamiento de Toledo ha previsto un servicio extraordinario de autobuses, con motivo de la celebración de la Semana Grande del Corpus Christi, que incluye la oferta de más de 41.400 plazas en expediciones especiales. Este dispositivo se pondrá en marcha el próximo día 30 de mayo, domingo, y se mantendrá hasta el día 6 de junio, también domingo, según ha informado el Ayuntamiento de Toledo en nota de prensa. El día 3, jueves, coincidiendo con la festividad del Corpus Christi, el Ayuntamiento ofrecerá un servicio de lanzaderas entre el estacionamiento disuasorio de Safont y la Plaza de Zocodover. Este servicio comenzará a las nueve de la mañana y se mantendrá hasta las ocho de la tarde, con frecuencias de entre ocho y quince minutos. Durante esta semana, el consistorio ofrecerá servicios de autobuses desde la Plaza de Zocodover y el barrio de Santa María de Benquerencia hasta el Recinto Ferial "La Peraleda", con frecuencias de entre 30 y 45 minutos. Además, desde el día 4 de junio complementará estas rutas con las líneas de búho hasta las cuatro de la madrugada.



El lunes, 30, se ofrecerán doce servicios extraordinarios desde Zocodover a los barrios de Buenavista y Santa María de Benquerencia, que se mantendrán hasta las dos de la madrugada con frecuencias de veinte y treinta minutos. El Casco también sufrirá cortes, en diversos puntos, desde el jueves 27, por las procesiones del Congreso Eucarístico.